

DF 15/01/2014 Elven - Grand-

## Elven

La chorale d'Elven chante à la maison de retraite



L'ensemble vocal Armor Argoat d'Elven.

« Nous avons pris l'habitude d'accueillir une chorale locale tous les mois. Aujourd'hui, nous recevons l'ensemble vocal Armor Argoat d'Elven. Les personnes âgées aiment le chant et la musique et sont très heureuses de les écouter », indique Audrey Caffiers-Renault, la coordinatrice d'animation de l'établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes (Ehpad), La Chaumière. « Les résidents aiment aussi chanter, et deux

petites chorales se sont même créées au sein de l'établissement. » Cette bouffée musicale est la bienvenue pour les résidents et l'animatrice encourage toutes les chorales, chanteurs, musiciens ou autres artistes qui souhaitent venir, à prendre contact avec l'Ehpad.

Les résidents ont d'ailleurs chanté les airs connus avec l'ensemble vocal Armor Argoat, qui se produisait pour la première fois dans la nouvelle maison de retraite.